
 
 
 

  
 

 

 

 
Amados pastores e iglesia, es nuestro deseo se encuentren bendecidos y en Victoria.  

Les queremos contar en esta nueva circular, que por aquí está haciendo bastante frío y los días realmente se nos pasan 

velozmente. 

Queremos contarles que la iglesia progresa poco a poco con mucha oración y trabajo, estamos trabajando con la iglesia 

en cada área. Estamos trabajando minuciosamente con cada obrero de la iglesia, visitándoles, orando por ellos, ellos 

nos dicen que es bueno y están muy contentos, como consecuencia están más motivados y fortalecidos y trabajando en 

la obra, son preciosas personas, el trabajo lo hacemos en conjunto y comenzamos a ver gente apartada que comienzan 

a venir, gente nueva que se convierten al Señor y ¡los familiares inconversos de los hermanos comienzan a venir! Gloria 

a Dios. 

Los jóvenes están organizando partidos de fútbol y así evangelizan, y ahora comenzaremos con un plan de evangelismo 

en varias barriadas marginales, por lo cual pedimos sus oraciones.  

Se sigue saliendo cada lunes a la calle y nos reunimos varias veces por semana a orar, por lo cual pedimos oración, para 

que este grupo siga creciendo. 

Nosotros estamos bien, nos sentimos agradecidos y bendecidos por Dios, por esto que nos permite hacer para Él. 

Les pedimos oración porque dentro de dos semanas tendremos la primera reunión de obreros de la iglesia, para 

organizarnos, y poner metas para este 2017, por lo cual también pedimos oración, que Dios nos sorprenda y veamos Su 

obra crecer y expandirse; que muchos conozcan a Jesús. 

En Sanlucar hay muy pocos creyentes, ahora que tenemos más noción de las iglesias y contactos con los seis pastores 

que hay en TODA Sanlucar, ¡podemos afirmar que el total de creyentes no llega a 300 en 80.000 personas! motivo para 

orar, faltan obreros, que de las mismas iglesias se levanten es nuestra oración, oremos que Dios envíen obreros a SU 

mies. 

Muchas gracias hermanos por sus oraciones, mensajes y ofrendas, Dios les bendiga mucho y prospere en todo lo que 

hagan. 

Oren que nada nos falte, ni fuerzas, ni salud, ni sostén económico. Oren por Abi, que comenzó su segunda etapa en el 

Cole y viene con todo! ¡La oración eficaz del justo puede mucho! Dios ha sido Fiel, y por siempre lo será, en esto 

creemos. Estamos a vuestra disposición, oramos por ustedes, un abrazo de los Almirón. 

Flia. Almirón 
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